
 
 
 

PIANTE ORGANICHE  CONCORSO STRAORDINARIO ISPETTORI 
 
Forse non siamo più in grado di capire quali sono le cose giuste per tutti. Si parla da 
anni di piante organiche per avere finalmente la definizione numerica di quanti 
compongono le varie figure del C.N.VV.F. 
Abbiamo sempre detto che la definizione dei dati  certi  che stabiliscono il numero delle 
varie componenti del Corpo, divise nei  vari Comandi  secondo equità, rispettando i 
criteri di n° abitanti, n° industrie ecc., sarebbe stata una grande conquista. 
Ora ad un passo dalla definizione, quando finalmente anche l’Amministrazione 
propone, stranamente, di collocare gli Ispettori, del  concorso straordinario,  dove ce ne 
più bisogno, evitando la vergognosa farsa fatta nel concorso straordinario precedente 
nel quale si sono collocati anche 30 ispettori in un Comando, le OO.SS. non hanno 
voluto concludere l’accordo adducendo il fatto che tutti i concorrenti devono rimanere  
a casa propria riproducendo in questo modo lo stesso identico film già visto in 
precedenza. 
Pensiamo che:   
già il ritardo dell’emanazione delle piante organiche ha provocato e continua a 
provocare gravi disagi se non danni per tutti i lavoratori.; 
il continuo rimandare il concorso straordinario e la farsa del cambio della valutazione 
dei titoli per la partecipazione ( una Laurea vale meno di 5 settimane di corsi assurdo ) 
ha già  causato  danni su danni e beffa su beffa  su quei lavoratori che avevano 
legittime aspettative di promozione, favorendone altri.  
Ora, non possiamo accettare una farsa come quella del precedente concorso, perché se 
accettiamo questo, vale a maggior ragione il diritto di rimanere nella propria sede, per 
tutte le figure, dai vigili ai dirigenti, senza tener conto delle carenze organiche dei 
Comandi.  
Il concorso straordinario proprio per la sua straordinarietà non è e non deve diventare 
una farsa , soprattutto per l’importanza che una figura come l’ispettore che viene dalla 
carriera CS e CR riveste per il collegamento con le figure superiori. 
Se proprio si vuole mantenere tutti nella propria sede di servizio allora completiamo 
l’organico con un ulteriore concorso straordinario.  
Dobbiamo risolvere i problemi, sbloccare le situazione far in modo che si aprano le 
carriere creare i posti per nuovi vigili. 
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